

■ Sabinas y Piedras Negras se entregarían por 16 años: Energía

## Listas, 2 cuencas gaseras más para trasnacionales

■ La exploración y explotación sería a través de los controvertidos CSM

■ Ninguna pérdida de soberanía; las empresas sólo hacen “maquila”: Fox

■ Pemex, rumbo a una privatización de *facto*: partidos

PAG 24 a 26

■ En el proyecto, mayor número de interconexiones con Estados Unidos

■ Bombardea Fallujah  
Ataca EU la ciudad santa de Najaf; mueren 64

■ Reportan decenas de incendios; más de 10 estallidos por minuto

■ Venció el ultimátum del Pentágono para que rebeldes se rindieran

PAG 30

OPINIÓN

ROBIN COOK

Bush le dio gato por liebre a Blair

PAG 32

### KADAFI EN EUROPA, 15 AÑOS DESPUES



El líder libio, escoltado por su guardia de mujeres, arriba a Bruselas, sede de la Unión Europea. El dirigente, en el poder desde hace 34 años, se declaró comprometido con la paz e hizo un llamado al mundo a deshacerse de las armas de destrucción masiva

PAG 33

■ Clase a niños en tribuna

Le descubre el panista Castro cuarto color a la bandera... ¡el azul!

■ “Significan un evangelio de fe, esperanza y amor”



JOSE ANTONIO LOPEZ

Juan de Dios Castro recibe en la Cámara de Diputados a los escolares que participaron en el Parlamento de Niños y Niñas

■ ENRIQUE MENDEZ Y ROBERTO GARDUÑO

Los 300 escolares que participaron en el Parlamento de Niños y Niñas se sorprendieron cuando el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Juan de Dios Castro Lozano, contradijo lo que aprendieron en las aulas: “la bandera tiene un cuarto color. ¿No lo han visto? ¡El azul!”

En un discurso que diputados de PRI, PRD y PT calificaron de partidista y clerical, Castro Lozano dijo también a los niños, antes de que ocuparan las curules en la sesión ordinaria, que los colores de la bandera significan “un evangelio de fe, esperanza y amor”.

Desde la tribuna, al darles la bienvenida al Palacio Legislativo de San Lázaro, el ex coordinador jurídico de la Presidencia de la República les preguntó: “Miren al frente. ¿Ustedes creen que la bandera tiene tres colores: verde, blanco y rojo?” El legislador del PAN recibió una respuesta a coro: “¡Sí!”

Entonces afirmó: “Pero tiene un cuarto color. ¿No lo han visto? ¡El azul! Vean el lago, en esa bandera gigantesca que tienen ahí a la vista, el lago del islote, del islote donde se encuentra el águila devorando una serpiente”.

Sorprendida también por el discurso de Castro Lozano, la diputada priísta de Oaxaca Sofía Castro Ruiz comentó: “Ya está pervirtiendo este hombre a los chamaquitos”.

Aprovechando que casi no había diputados en el salón, el panista continuó con su explicación personal del significado de cada color: “... y ese rojo, niños de México, es el amor sublime de sus héroes y de sus mártires, la sangre derramada por su patria y por su Dios”.

PAG 18